

Organización Stop VIH y Ambrosías invitan a "I Cena por la Vida"

La invitada especial será la primerísima Mirla Castellanos, quien asistirá para colaborar en la lucha anti-Sida, junto a las chicas de la Academia de Flamenco Fuego Gitano, Carmina, Cheo González y Rhigo, que con su inigualable talento le harán pasar un rato realmente especial

LBA

Fotos: AR

La Organización Stop VIH, en alianza con el restaurante de Cocina Creativa Ambrosías, invita a los paladares más exquisitos de la isla Margarita a disfrutar de la "I Cena por la Vida" -benéfica- que promete brindarle un verdadero manjar de dioses, como una iniciativa para recaudar fondos para mantener las actividades de educación y prevención del VIH/Sida en la Isla Margarita, especialmente, las que se realizarán este año a propósito del Día Mundial del Sida.

La cita será el sábado 30 de octubre a las 7:00 de la noche, en el restaurante Ambrosías, ubicado en el CC Costa Azul, donde el talentoso chef Ulises Rodríguez deleitará a los comensales con un menú a 4 tiempos, creado exclusivamente para la ocasión especial.

El costo de la degustación es de 550 bolívares fuertes por persona e incluye entrada, intermedio, plato principal, postre y 2 copas de vino -blanco o tinto-, pero lo más importante es la promesa de pasar una noche agradable en un lugar muy acogedor y la satisfacción de contribuir con su generosidad con el incansable trabajo que realiza esta organización sin ánimos de lucro en el estado Nueva Esparta.

La invitada especial de la noche será la primerísima Mirla Castellanos, quien asistirá para colaborar en la lucha anti-Sida, mientras que la nota musical la pondrán las espectaculares chicas de la Academia de Flamenco Fuego Gitano, Carmina, Cheo González y Rhigo, que con su inigualable talento le harán pasar un rato realmente especial.

Este será un evento íntimo -sólo para 50 personas- no esperes que te lo cuenten, reserva ya en Cocina Creativa Ambrosías (0295) 267-3777 ó con los representantes de la Organización Stop VIH a través del (0412) 093-2924 y del (0412) 196-9052. Por su parte, Jhonatan Rodríguez, presidente de Stop VIH, aprovechó la oportunidad para hacer una invitación al público en general a asistir de este evento y señalar que la organización mundial de la salud, Onusida y el Fondo de las Naciones Unidas hicieron un balance en el cual destacaron las intervenciones, que en el área del VIH Sida se han hecho y dieron a conocer los progresos alcanzados, dejando en claro que los objetivos de desarrollo del milenio que estaban propuestos para el 31 de diciembre de este año no se van a poder alcanzar. Por lo que se unen a hacer el llamado de la sociedad civil de las organizaciones no gubernamentales, al gobierno nacional, y a los gobiernos regionales y municipales a que se avoquen y reconozcan la prioridad de VIH Sida y cambien la visión política de la epidemia, generando nuevas estrategias para mitigar el impacto de VIH y así reducir el registro de nuevas inspecciones.

"Como es sabido a nivel mundial se han registrado más de 60 millones de personas infectadas y cerca de 33 millones han muerto a consecuencia del Sida y en Venezuela de acuerdo con el último informe presentado por el país, ante las Naciones Unidas en fecha de 31 marzo de 2010, se estima que pueden haber 161 mil 502 personas infectadas en el territorio nacional, de las cuales 32 mil 302 personas reciben tratamiento gratuito por parte del Ministerio de la Salud y en el estado Nueva Esparta, de acuerdo con la data oficial de la coordinación regional VIH Sida, 1.446 personas se han diagnosticado desde el principio de la epidemia y 642 reciben tratamiento", explica Rodríguez.



Jhonatan Rodriguez,
presidente de Stop VIH